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记者昨日从合肥市科技局获悉，我省已向广州

的中国赛宝实验室（工业和信息化部电子第五研究

所）抛出“橄榄枝”，双方达成初步合作意向：即在条

件成熟时，下半年赛宝进驻合肥科创中心，设立合肥

办事处，为家电、装备制造等企业提供一系列的“绿

色认证”。

位于广州市天河区中国赛宝实验室（工业和信

息化部电子第五研究所），始建于1955年，是中国最

早从事可靠性研究的权威机构。目前，赛宝在北京、

上海、西安、成都、重庆等地设立了26个办事机构，

为当地企业提供多种认证需求的“一站式”服务，但

合肥仍无其身影。7月初，我省经过与赛宝洽谈之

后，双方达成初步合作意向：即在条件成熟时，今年

下半年赛宝进驻位于合肥高新区的合肥科创中心，

设立合肥办事处，直接为合肥众多家电、装备制造等

企业提供产品研制、试验、检测等认证服务。

中国“认证官”年内来合肥

记者从广东鸿粤汽车销售集团有限公司的相

关负责人那了解到，目前已经确定下来的投资项

目是豪华车捷豹和路虎的4S店，该项目位于合肥

市庐阳区蒙城北路，占地面积25亩，预计总投资

将不低于2亿元，预计2个月后施工，半年后即可

建成投入使用。

据悉，该项目落成后，将成为省城首家捷豹和

路虎的4S店。届时，捷豹和路虎的所有系列市民

都能在合肥买到，在规模上、技术上和服务上都

会体现豪华车的特质。同时，对于安徽豪华车市

来说又是一股新力量。另据了解，在该块25亩

的土地，除了有捷豹和路虎的大驾光临外，还将

会进驻一个顶级奢侈品牌，目前正处于洽谈期。

而对于为何会选择在合肥设立项目时，广东鸿粤

汽车销售集团有限公司的相关负责人表示：“近

年来，可以很明显地感受到合肥的发展速度在加

快，投资环境在各方面都很优越。而且据公司的

前期市场调研，合肥的豪华车市场正处于发展期，

未来将有无限大的潜力。”

本报皖粤经贸合作特刊
获广东客人好评：

“牵手”意义非凡
一定要收藏！

昨日，本报浓墨重彩推出了24个版特刊《牵

手》，聚焦皖粤经贸合作的渊源和机遇，广东来的

客人们一下飞机就看到了这份“沉甸甸”的特刊，

人手一份，有人还特意珍藏起来了。

“这里有座位，快到这儿来坐下吧！”昨天中午

12时30分，刚刚结束了一上午采访的本报记者，

在世纪金源大酒店自助餐厅四处找座位的时候，

旁边传来了这样亲切的招呼声。报以感激微笑落

座之后，记者就跟这位热心人攀谈起来，这一谈不

要紧，对方居然是本次皖粤经贸合作活动的嘉宾

之一：广东省经信委办公室主任（代）、经济协作处

处长庄乐从。

“原来你们就是《市场星报》的记者啊！我们

刚在骆岗机场降落的时候，就在机场里看到你们

的报纸了。特别是对这次皖粤经贸合作活动的特

刊报道《牵手》，令大家津津乐道呢。”庄乐从回忆

说，报纸先是在前面的嘉宾们手中传阅，而与会的

客商们见到之后，争相去取。“到后来，大家是人手

一份，看完了还折叠好，放在包里，说是

这次皖粤两省‘牵手’具有非凡意义，一

定要收藏呢！”

正说着，庄乐从突然想起了什么，向

记者打听说：“我在这边吃到了徽菜著名

的臭鳜鱼，负责接待的工作人员说，徽菜

的特色是‘严重好色’，是不是有这么一

说？”看着庄处长写满了问号的脸，本报

记者笑着给他解释：那可不，真的是“严”

（盐）重好“色”（色彩搭配）呢！徽菜重油

重味，像勤劳的安徽人民一样实在，特色

鲜明，保准让您吃一次就忘不掉呢！

广东企业先行一步，走在改革开放的前沿，资源

和市场经验丰富，而安徽这个中部省份，创业和市场

机会很多，两者的牵手可以称得上是“双赢”。

记者从有关方面了解到，这次牵手会使安徽的

土地上出现更多的“粤”元素，在此次拟签约的项目

中，有不少都带有浓郁的广东特色。元一时代广场

购物中心迎来了广货安徽行，今后在安徽可以买到

正宗的广东商品；巢湖学习了广东的“生态”理念，将

在巢湖建起健康产业园；而安徽新长江投资集团也

将把东莞家具城“空运”来合肥……

用一位考察代表的话说，来合肥一次就加深一

次印象，广东企业走出去，安徽搭建了一个好平台。

安徽将融入更多“粤”元素

皖粤两省领导参观合肥格力电器

安徽将融入更多“粤”元素
皖粤牵手！昨日上午，一架广东飞来的客机降落在合肥骆岗机场，为安徽带来了一群广东客人，也让

地处中部的我省散发出更大的活力。考察新城、看规划、谈合作、访企业，代表团成员一天的行程排得满满

当当……

从飞机上下来，广东客人的强大阵容就让人振

奋。据广东省经济和信息化委员会经济协作处处长庄

乐从介绍，此次，广东经贸代表团约由500人组成。

而这些来自广东的客人在合肥的日程早已排满

了，上午10点整，乘包机抵达合肥；10点20分，集中乘

车考察合肥滨湖新区；14点30分，考察合肥格力和科

大讯飞；16点30分，召开两省经济社会发展座谈会。

“来参观的人很多，围得里三层外三层，压根进不去。”

在合肥格力生产基地，一位工作人员很遗憾地告诉记

者，人多得连跟广东企业家“亲密接触”的机会都没有。

客商了解安徽马不停蹄

“在这次来安徽之前，我们已经多次考察合肥，

有不少成功案例。”昨日，深圳市海王集团股份有限

公司董事长张思民形容皖粤关系时，用了“抱着团往

安徽走”这个形象的比喻，从资源到产业，粤企和皖

企都在“愉快”地对接中。

的确如此，粤企和皖企的“缘分”并不只有这一次

这么简单，关注到安徽的广东企业也不只是这一批。

2006年，珠海格力“落子”合肥；2011年，格兰仕

投资80亿元在肥西建厂，打造白色家电生产制造基

地。除此之外，美的、宝龙达、万科、美芝制冷、会通

材料等广东企业也在合肥筑巢，成为合肥人叫得响

的本土企业。

家电企业抱团往安徽走

“虎、豹”或将齐落庐阳
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